

# Rotenburg-Bebraer

Allgemeine

Mittwoch, 29. November 2017

HNA

Nr. 277 • 1,70 Euro

## Das Glitzern des Karnevals

### Die Obersuhler Narren rüsten für die Prunksitzungen – Vorverkauf ab 5. Dezember

**OBERSUHL.** Das närrische Obersuhler Volk darf sich getrost auf die 48. Kampagne des Obersuhler Carneval Verein einstimmen. Die steht in diesem Jahr ganz im Zeichen des Einhorn – von Glitzer, Glamour und jeder Menge Ausgelassenheit. Die Idee zu diesem Jahresmotto kam wie immer aus den Reihen des OCV.

Die Akteure stecken schon jetzt mitten in den Vorbereitungen. Die Redner feilen an ihren Pointen, und die Kostüme der Tänzer erhalten noch ihren letzten Schliff. Eins vereint alle Karnevalisten auch in dieser närrischen Saison: Sie sind hoch motiviert, in der bevorstehenden Kampagne ihr Publikum bestens zu unterhalten und mitzunehmen auf einen Streifzug durch das Geschehen in der Gemeinde. Mit dem dazugehörigen karnevalistischen Augenzwinkern, versteht sich.

Um die Zeit bis dahin zu verkürzen, gibt es für das närrische Publikum am Dienstag, 5. Dezember, ab 18 Uhr im Bürgerhaus Obersuhl die Karten im Vorverkauf zu erstehen.



**Vorverkauf und Vorfrende: Der Obersuhler Karneval rüstet für seine Prunksitzungen am 20. und 27. Januar.**

Foto: nh

Wenn sich dann im neuen Jahr der karnevalistische Vorhang hebt, dürfen alle Gäste ein gewohnt temperamentvolles Programm erwarten – einen Mix aus flotten Sprüchen, spritzigen Gesangstexten und hinreißenden Tanz- und Musikein-

lagen. Junge Talente und alte Hasen warten darauf, sich mit ihrem Können und unterhaltsamen Programmen in der Narhalla zu präsentieren.

Der OCV lädt das närrische Völkchen zu seinen beiden Prunksitzungen am 20. und am 27. Januar 2018 (Beginn jeweils 19.19 Uhr), zur Weiberfastnacht am 8. Februar 2018 (20 Uhr) und zum Kinderfasching am 10. Februar 2018 (15 Uhr) ins Bürgerhaus Obersuhl ein.

Die Show 2018 verspricht einiges für Lachmuskeln, Augen und Ohren. Mit Lara Schröder und Moritz Gießler steigen zwei junge Wortakrobaten in die Bütt. Lara hatte schon vor zwei Jahren einen Gastauftritt, für den sie viel Beifall erhielt, Moritz feiert beim OCV seine Büh-

nenpremiere. Auch in diesem Jahr freuen sich die Organisatoren des Vereins wieder über kostümierte Gäste. Mehr noch: Das Studio Lichtwert wird – und auch das ist neu – seine Fotobox in der Narhalla aufbauen, sodass das Glitzern der Karnevalsnacht auf Erinnerungsfotos festgehalten werden kann.

„Neben den Akteuren auf der Bühne ist die Arbeit aller Unterstützer hinter der Bühne immens wichtig, um unserem Publikum in jeder Kampagne attraktive Programme darbieten zu können“, sagt Andreas Schneider. Er wird die karnevalistischen Fäden der Prunksitzungen in den Händen halten – und den Abzug der Konfettikanne. „Party König“ Stephan König legt nach den Prunksitzungen bis in die Morgenstunden zum Tanz auf.

Ab 6. Dezember werden die Restkarten bei SP Schneider in Obersuhl verkauft. Der Verein bietet zum Vorverkauf wieder den Service an, auch mit EC-Karte bezahlen zu können. (red/ks)